



## Ökumenische Gemeinschaftssuppe Wabern 2019

Sammlung zu Gunsten des Armen-Projekts Amor Puede Todo vom Verein La Vega

In der Fastenzeit 2019 findet die Ökumenische Gemeinschaftssuppe Wabern an den **Freitagen 15. und 22. März** wie üblich in den Räumen der katholischen Kirche Wabern statt. Im Vorfeld der Gemeinschaftssuppe wird in der reformierten Kirche am 10. März um 10 Uhr ein **ökumenischer Gottesdienst zur Fastenzeit** gefeiert, zu dem wir alle herzlich einladen.

Der Erlös aus der diesjährigen Gemeinschaftssuppe geht an das Projekt **Amor Puede Todo des Vereins La Vega**, [www.lavega.ch](http://www.lavega.ch). Es wurde von dem arbeitslosen Strafentlassenen **Joel Valdez**, der in die Dominikanische Republik ausgeschafft wurde, mit Hilfe von **Markus Giger**, reformierter Pfarrer der Streetchurch Zürich, in den Armentvierteln rund um die dominikanische Provinzhauptstadt La Vega initiiert und aufgebaut. Markus Giger plant, am 15. März selbst nach Wabern zu kommen und das Projekt vorzustellen.

Nur wenige Kilometer hinter den schneeweissen Sandstränden der Luxusresorts der Dominikanischen Republik darben Hunderttausende Menschen in schwierigen Verhältnissen. 42 Prozent der Bevölkerung leben in bitterer Armut, unter Jugendlichen grassiert Kriminalität, und die hohe Arbeitslosigkeit macht für viele das Leben zum Existenzkampf.

**Die Schwerpunktaktivitäten des Projekts sind:** Renovationsarbeiten und Neubauten für die Ärmsten, Müllbeseitigung als Gesundheitsvorsorge, gezielte Unterstützung für körperlich und geistig beeinträchtigte Menschen, sowie Gesprächs- und Bibelgruppen für Interessierte.



Wir laden insbesondere Familien, Firmen, Vereine und Schulen von Wabern zu unseren Suppentagen im März ein und bedanken uns für die Unterstützung des Armen-Projekts. Sie können sich gerne auch als Gruppe bei uns anmelden: 079 614 07 31, [maria.fuchs@kg-koeniz.ch](mailto:maria.fuchs@kg-koeniz.ch). Interessierte, die an den Suppentagen mithelfen möchten, melden sich bitte ebenfalls unter dieser Adresse.

Wir heissen alle zum Suppenessen in Wabern willkommen - nur zusammen sind wir stark, um etwas gegen die Ungerechtigkeiten in der Welt zu unternehmen. Wir freuen uns auf viele Begegnungen und grüssen Sie herzlich!

**Das Vorbereitungsteam der Ökumenisches Gemeinschaftssuppe 2019**